

橋立っ子



令和2年2月14日

校長 公下 隆

今年度最後の授業参観はどうだったでしょうか。3学期も残り1ヶ月半（卒業式3月18日）

今年度は雪不足のため、5年生のスキー教室は中止にしました。2月はインフルエンザが一部の学年で増えたため、なわとび大会を2日間延期にしました。いろいろと日程を変更しご迷惑をおかけしております。2月の保健だよりでお知らせしたとおり、今後もインフルエンザや新型コロナウイルス感染症などの予防に手洗いや規則正しい生活をしましょう。さて、先月の授業参観はどうだったでしょうか。子ども達の1年間の成長を感じられたと思います。1月30日の「新入生を迎える会」では、1年生が幼児と手をつなぎゆっくりと移動し、時々優しく声かけをして校内を案内していました。そして教室でなわとび、音読、歌などを披露し、学習の成果を見せてくれました。いまは各学年が、6年生を送る会に向けて練習をしています。楽しい会になると期待しています。

◇教育講演会「元気になる姿勢体操」1月29日(水) 講師：金城大学 奥村 澄さん



授業参観の後、PTA役員・生活部による教育講演会を体育館で実施しました。たくさんの保護者の方に参加いただき有り難うございました。体を使った楽しくて元気になる会になりました。PTA役員の方には準備や運営などありがとうございました。



◇「上手に使おう大切なおかね」1月22日(水)

北陸銀行大聖寺支店長小谷さんに、5年生家庭科で金融教育の出前授業を行っていただきました。「最近買ったものは何ですか？」の質問では、子ども達からたくさんの発言があり楽しい雰囲気が始まりました。「お小遣い記録ゲーム」などいろいろな教科とのつながりがある授業でした。現金でのやりとりが少なくなり収支をよく考え、使いすぎないように注意していくことなどをお話ししていただきました。「お小遣い帳」をつけ、振り返ることでお金の大切さや物を大切にすることを教えていただきました。最後に子ども達へ「①記録をつけましょう②お金の貸し借りをやめよう③ものもお金も大切にしよう④困った人を助ける募金することも良いですね」というメッセージをいただきました。



◇「黒崎土練り節」山中座で発表1月25日(土)

山中児童センター伝統文化教室演奏会において、本校5年生が友情出演として総合的な学習で取り組み、文化祭でも発表している「黒崎土練り節」を披露しました。山中節教室の「山中節」での交流もありたくさんの方にご覧いただきました。当日は、保護者の方や指導して頂いている入野さんや坂本さんもお覧になっていました。5年生の落ち着いた立派な発表にたくさんの拍手を頂きました。



◇なわとび大会 2月7日（金）

インフルエンザの流行を心配し2日間延期をしました。当日の朝は大変寒い日になりましたが、子ども達は元気いっぱいになわとびを披露してくれました。なわとび週間や体育の時間に一生懸命練習をしていました。大会では昨年よりも回数が増えたり、新しい技が出来るようになったり、また回数よりもクラスのまとまりがよくなったなどそれぞれの目的に向かって本当によく頑張りました。たくさんの保護者の方に来校いただき活気ある大会になりました。応援ありがとうございました。



橋立小の活躍

- 市書き初め展【特選】 氣屋村なつ（1年）西野巧真（1年）中島実莉（2年）宮本心乃夏（2年）
南出康作（3年）佐竹初音（5年）三谷優來（5年）田中眞緒（6年）針谷真幸（6年）
【入選】 芳原梓月（3年）氣屋村海里（4年）宮本美昊（4年）

お知らせ新しい職員の紹介

校務員の河崎加津子さんが1月末で退職され、2月からは畦地良子（あぜちりょうこ）さんが勤務しています。また西出栄養士は1月29日で勤務を終え、新しく源 朋恵（みなもとともえ）栄養士が勤務しています。

◇2020年度（令和2年度）新学習指導要領による時間割の変更

	1年	2年	3年	4年	5年	6年
国語	9	9	7	7	5	5
社会			2	2~3	2~3	3
算数	4	5	5	5	5	5
理科			2~3	3	3	3
生活	3	3				
音楽	2	2	1~2	1~2	1~2	1~2
図工	2	2	1~2	1~2	1~2	1~2
家庭					1~2	1~2
体育	3	3	3	3	2~3	2~3
外国語					2	2
道徳	1	1	1	1	1	1
外国語活動			1	1		
総合			2	2	2	2
特活	1	1	1	1	1	1
週時間数	25	26	28	29	29	29

生活目標

- 2月「感謝の気持ちを伝えよう」
3月「来年度に向けて、しめくくりをしっかりとしよう」

〈3月の主な予定〉

- 18日（水）卒業式 23日（月）給食終了
24日（火）修了式 27日（金）離任式

- * 「1~2」は学期によって1または2時間に変ります。
・ 来年度から、3~6年生は授業時数の増加により、6限日が1日増え、日課も一部変更になる予定です

～ランチルーム前のオープンスペースにある朝日小 学生新聞に「あれも知り隊これも知り隊」というコーナーがあります。今回は「雪だるま いつごろ生まれてどんな形？」という記事でした。地域や国によって形が違うことや日本の雪だるまの歴史は、室町時代初めに雪で仏像を作ったという記述の本があり雪だるまの前身ではないかと。そして江戸時代に雪を転がしてだるまを作ったという記述があり、だるまの形の雪だるまが描かれているのは1800年代になってからということでした。日本の雪だるまのルーツは「だるま」だったようです。その後外国の文化が入るにつれて形を変えていったということが書かれていました。その他にもフェアブルの昆虫の話や算数などの問題、ニュースなどが載っており大人が読んで面白いです。さて、今年は雪だるまを作るほどの雪は降っていませんが、立春の頃に外の水道管が破損するような寒い日でした。そして今週の建国記念の日には、きれいな白山が青空を背景にくっきりと見る事ができました。少しずつ春に近づいています。～

